

...dans le groupe de
contre mais il m'en a manqué un pe-
tit peu pour le sprint, continue Jar-
rier. Je me suis rassuré par rapport
à samedi, sur le Het Nieuwsblad j'ai

...jour sans (abandon), une sui-
son est longue et il faut savoir faire
avec et se remobiliser tout de suite. »
Il devrait enchaîner en Belgique
dimanche avec le Grand Prix
Monséré.

MOTO ► LIGUE RÉGIONALE

Patrick Coutant réélu président

Lors de l'assemblée générale de la ligue régionale motocycliste des Pays de la Loire, Patrick Coutant a été élu à la présidence à l'unanimité (2659 voix).

Le Manceau pourra ainsi poursuivre l'activité entreprise puisqu'il avait assuré l'intérim de cette ligue pendant un an et demi après la démission de son prédécesseur, Philippe Lebeau.

Patrick Coutant membre du comité directeur de la FFM et de la FIM est très investi dans la compétition moto.

Au sein du nouveau bureau de la ligue régionale on retrouve deux autres figures Sarthoises Évelyne Breton (MC Montgesnois) et Brigitte Jauneau (Ascop moto).

Le bureau élu pour 4 ans. Président Patrick Coutant ; Premier vice-président Pascal Lardeux ; vice-présidents Évelyne Breton, Brigitte Jauneau, Nicolas Chevreuil, Laurent Poupin ; Secrétaire Jean-François Morin. Trésorière : Aurélia Zilli.



Patrick Coutant.

Château-Gontier annulé

Le MC de Château-Gontier devait lancer le championnat de France solo 125 cm³ dans le cadre de sa journée de motocross, prévue le dimanche 15 mars. Seulement voilà, les conditions météorologiques ont rendu la piste impraticable et les organisateurs ont tout simplement décidé d'annuler cette journée.

SCOLAIRES ► FUTSAL

T... pour les Allonnais